

POLITIQUE

CLR: LA VIE SANS ÉLOI NZONDO

Figure de proue du parti, dans l'ombre de son président Jean-Boniface Assélé, Eloi Nzondo a donc choisi de quitter le Centre des libéraux réformateurs (CLR). Un départ qui n'est pas sans conséquences du fait de la personnalité et de l'aura dont jouissait l'ex-ministre.



JUSTICE

"DURE EST LA LOI..."

Le procureur de Libreville Steeve Ndong Essame a mis en avant hier, devant la presse, les rigueurs de la loi pour expliquer la décision du directeur de la prison centrale d'opposer une fin de non-recevoir à une délégation de l'opposition venue pour communiquer avec des prévenus.

SOCIÉTÉ

SOGATRA AU REDÉMARRAGE ?



Réagissant aux progrès enregistrés par les négociations avec la tutelle, les deux syndicats (Sycotech et Synatrat) de la Société gabonaise de transport (Sogatra) ont décidé de porter le service minimum de 10 % à 50 % à compter de ce

Page 8

SOCIÉTÉ

DOUBLE HANDICAP



La commémoration, hier, de la journée mondiale du handicap a mis en lumière les graves soucis (inaccessibilité à la formation, aux lieux publics et aux transports en commun; difficultés en matière d'employabilité; conditions de vie et de logements médiocres) chez nos concitoyens vivant avec.

Page 6

SPORTS

PANTHÈRES: ON CHANGE PRESQUE TOUT!



C'est un onze gabonais modifié dans les grandes largeurs, par rapport à celui qui s'est lourdement incliné (0-3) samedi à Casablanca devant le Maroc, qui sera aligné en amical ce mardi (16 heures), dans la région de Marseille, face à son homologue du Bénin.

ECONOMIE

Oprag, Igad: qui sont les nouveaux patrons?

Page 4

SOCIÉTÉ

Santé mentale : gare aux risques sur le lieu de travail!

Page 7

ETRANGER

Liberia: aux urnes pour l'après-Sirleaf!

Page 21

n° 12543 - Mardi 10 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Opération de lutte anti corruption "Mamba"

DANS L'ATTENTE DES PROCÈS



Lancée par le gouvernement dans le but de confondre les hauts fonctionnaires indélicats (plusieurs d'entre eux et d'ex-membres du gouvernement sont en prison) et, donc, débarrasser l'administration publique des malversations financières, l'opération de lutte anti-corruption "Mamba" poursuit son petit bonhomme de chemin. Reste que l'instruction des affaires doit être accélérée. Histoire de permettre aux uns et aux autres de répondre de leurs actes dans le cadre de procès justes et équitables, débouchant soit sur des condamnations fermes, soit sur des non-lieux.

Page 10

Pour moi quoi...

Qui n'a pas applaudi chaudement à la mesure suspendant l'exploitation de notre précieux Kevazingo? Quand bien même, ce n'est jamais facile de tordre le cou à une mafia tentaculaire

qui refuse de capituler face à ses intérêts. Au moment où la mesure tombait, il y avait déjà des centaines de bois abattus et tronçonnés. Et la question que tout le monde se posait, à cette époque-là est de savoir ce qu'on allait faire de tous ces troncs. La réponse était simple : délivrer une autorisation spéciale pour évacuer l'existant. Une aubaine pour la mafia qui pille notre forêt notamment dans le Woleu-Ntem pour contourner en toute propreté et légitimité cette mesure qui se veut salutaire à long terme pour le pays. Malins comme des hyènes, ils ont sorti du chapeau une solution géniale qui ne pouvait que convaincre l'ancienne Pontesse des

Eaux et Forêts en prétendant que ce serait du gâchis en laissant pourrir un bois aussi précieux. L'argument fait mouche et la ministre

Malheureusement, la mafia au lieu de se limiter à ramasser le bois coupé, profite de l'opportunité pour en couper d'autres. Ces exploitants forestiers sans scrupule vont savamment mélanger les vieux bois et les nouveaux. Le tour est joué. Avec des valises bourrées de miang comme "tais-toi", ils ont ouvert un boulevard. Faites un crochet dans le Grand Nord et vous verrez à quelle vitesse fonctionne la tronçon-

En tout cas, il est temps que les pouvoirs publics cessent de fermer l'œil, car, à l'allure-là, cette essence disparaîtra là-bas quoi...

... Makaya